

AD Collector

AD100
LES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE



Design

Le grand guide
2025

French
Bilingual
Edition
English

L 16195 - 31 H - F: 19,95 € - RD





Une maison de vacances à Comporta, au Portugal, signée du duo toulousain Daniel Suduca et Thierry Merillou. A vacation home in Comporta (Portugal) by the Toulouse-based duo Daniel Suduca et Thierry Merillou.

Suduca & Merillou

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, TOULOUSE • INTERIOR ARCHITECTS, TOULOUSE

C'est toujours sur l'épure que Daniel Suduca et Thierry Merillou mettent l'accent mais avec de plus en plus de légèreté et de fraîcheur, et cela sans jamais sombrer dans la reconstitution historique ou le cliché. Dans ce souci de retrouver l'âme et le charme des lieux, ils ont rénové cette année un atelier d'artiste avec verrière situé au cœur d'un îlot de verdure, à Paris. Le défi fut de redonner un esprit 1930 à cet espace refait dans les années 1980, de retrouver les volumes d'origine et la belle hauteur sous plafond. Ils ont également livré trois maisons de vacances au Portugal, meublées dans un esprit 1950-1970. Parmi les projets 2025, figurent un appartement sur Central Park, à New York, abritant une collection d'art contemporain, et un manoir du XVIII^e siècle au bord du lac Léman. s.g.

Daniel Suduca and Thierry Merillou always focus on simplicity, but with increasing lightness and freshness, and without tipping into historical recreations or clichés. In the spirit of restoring the charm and soul of spaces, they renovated a glass-roofed artist's studio in a green enclave in the heart of Paris. The challenge was to revive a 1930s spirit in a residence that had been redone in the 1980s, reinstating its original volumes and beautiful ceiling height. They also completed three vacation homes in Portugal, which were furnished in a 1950s-1970s style. In 2025, projects include an apartment with a contemporary art collection overlooking Central Park in New York, and an 18th-century manor by Lake Geneva. s.g.

